

東串良中学校 学校便り

令和6年5月30日発行

生徒数〔令和6年4月1日現在〕			
1年	2年	3年	全校
54	76	55	185

「みんなで、いじめのない東串良中学校にしよう。」

校長 上三垣 賢一

保護者の皆様、地域の皆様、改めて自己紹介をさせていただきます。今年度、東串良中学校へ赴任して参りました校長の上三垣賢一（カミミガキ ケンイチ）と申します。

子供たちと共に学び、成長できる学校を目指し、職員一丸となって保護者の皆様や地域の皆様の期待に応えることができますよう精いっぱい頑張ります。今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、4月8日（月）、令和6年度一学期始業式で、生徒の皆さんに三つのことをお願いしました。その一つが「みんなで、いじめのない東串良中学校にしよう。」でした。

学校は本来、安心・安全な場所であり、楽しいところであるはずですが、お互いのよさを認めながら、よりよい人間として成長していくところであるとともに人格を形成していくところです。

その学校で、冷やかしかからかい、嫌がらせや集団での仲間外しなどのいじめは、あってはならないことです。これは当然、社会においても許されることではありません。

私たちの東串良中学校は、笑顔あふれる楽しい学びの場でありたいと願っています。しかし、時にはちょっとした意見の食い違いやトラブルからいじめに発展してしまうこともあります。そのような悲しい状況に追い込まれて、つらく苦しい思いをしている生徒を助けるとともに、みんなが安心して学ぶことのできる学校を皆さんと共につくっていきたいと思います。

そこで、私たちはお互いを大切に思い、尊重することが大切であると考えています。差別的な態度をとったり、相手が嫌がるようなことを言ったりすることなどはやめなければなりません。社会には、自分とはものの見方や考え方の違ういろいろな人が生活しています。今は、それぞれの個性を尊重し合うことが大きく叫ばれている時代ですので、基本的には、「お互いを尊重すること」が大切になってきます。自分と同じく周りの人も大切にすること、相手の立場に立って物事を考えることが大切であると思います。

また、いじめの未然防止や早期発見には、学校と保護者の皆様との連携を密にすることが大切であると考えております。ご家庭で子供さんとの普段の何気ないおしゃべりの中から何か異変に気付かれましたら、学校にご相談くださるようお願いいたします。



←「東串良中ブログ」では普段の東串良中の様子を紹介しています。こちらも学校便り同様ご覧になっていただき、ご家庭でのほなしのたねにしてください。

※ 東串良中のHPに「東串良中ブログ」のリンクが張られています。どうぞご活用ください。

転入された先生方より

※今年度、8人の先生方が転入されました。よろしくお願いいたします。

上三垣 賢一 校長先生
この度の人事異動により、かごしま県民大学中央センターから東串良中学校に赴任しました上三垣賢一と申します。保護者・地域の皆様と学校が連携を図り、子供たちを温かく見守りながら大切に育てておられる東串良町で、子供たちの教育に携わることができ大変嬉しく思います。職員一同、一致団結して生徒の可能性を最大限に伸ばし、夢に向かって輝くことができるよう指導・支援して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。
秦 佳苗子 先生（理科）
初めまして。大分県出身の理科教員です。明るく素直で何事にも一生懸命取り組む東串良の生徒たちに毎日パワーをもらっています。楽しい実験と授業で生徒の好奇心を刺激して、世界を広げてもらいたいと思っています。よろしくお願いいたします。理科室に遊びに来てくださいね。
池水 美由紀 先生（音楽）
初めまして。明るくて元気な1年1組の担任として日々奮闘しています。担当教科は音楽です。まだ着任したばかりでわからないことばかりですが、早く学校に慣れていけるよう努力していきたいと思います。趣味はバドミントンと映画鑑賞です。これからたくさんの出会いを楽しみに、生徒ひとりひとりの夢の実現に向けて一緒に頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
上蘭 弘久 先生（国語）
はじめまして、上蘭弘久と申します。着任し生徒たちが実に素直だということを感じています。毎日、生徒たちが言葉をかけてくれる「おはようございます」に元気をもらいながら楽しく授業をしています。校舎から眺める自然を感じながら、東串良中学校の生徒たちのために微力ではありますが、『力』になれるように頑張りますので、何卒よろしくお願いいたします。
吉ヶ崎 尚美 先生（特別支援員）
みなさんこんにちは。池之原小学校から特別支援員として参りました吉ヶ崎尚美です。中学校勤務ははじめてですが、生徒のみなさんのために一生懸命頑張りますので、よろしくお願いいたします。
アイシャ・ミルフォード 先生（ALT）
I am happy to help share the joy of language learning with all the students. Please ask me questions also tell me what you like and your goals. Lets have a lot of fun learning together! 生徒の皆さん語学学習の楽しさを分かち合えることを嬉しく思います。ぜひ私に質問してください。また、好きなことや目標についても教えてください。一緒に楽しく学びましょう！
児玉美子 先生（学習支援員）
我が子たちが学んだ東串良中学校で、学習支援員として働くことになり、感慨深いものがあります。微力ではありますが、子どもたちが有意義な中学校生活を送れるようにサポートできたらと思っていますので、これから、よろしくお願いいたします。
永井さとみ 先生（事務補助）
4月から事務補助職としてお世話になる事になりました。接する機会は少ないと思いますが、よろしくお願いいたします。

6月の主な行事

3	月	教育相談（～7まで）
13	木	生徒会活動の日
18	火	地区総体（～20日）
26	水	中間テスト1日目
27	木	中間テスト2日目 生徒会専門委員会

4月8日（月）に行われた卒業式では、54名の新入生が入学しました。中学校生活を、楽しく、実りあるものにしてください！

